



Canales de comunicación:

Tenemos varias fuentes de comunicación. A través de las embajadas de dichos países en Madrid tendremos la posibilidad de transmitir a los Estados interesados la información requerida para tener la posibilidad de adquirir aquella maquinaria de la cual carezcan.

Además contamos con una página web que incluye todos los datos sobre nuestra empresa, al igual que un correo electrónico y un número de teléfono para contactar con nosotros. Entendemos que los países a los que nos dirigimos no utilizan redes sociales, por ello de momento no vamos a tener presencia en redes y así abarataremos costes.

<https://sites.google.com/colegioaleman.net/aiir-aprovechaesganar/inicio>

Canales de distribución:

Antes de comenzar a arreglar la maquinaria, la recogeremos con camiones de cada centro médico. Comenzaremos la ruta desde nuestra nave en Toledo (en la que previamente se habrán arreglado todas aquellas máquinas que carecían de un funcionamiento correcto). A través de una empresa de transportes las máquinas llegarán hasta Valencia donde se meterán en un contenedor, que a través de un transporte marítimo, llegará hasta el puerto de Dakar. En Dakar, con camiones, se transportará la maquinaria hasta cada embajada de aquellos países. Tendremos un sistema que funciona de la siguiente manera: **cada mes se enviará la diversa maquinaria a un país distinto en África para facilitar el transporte.**

